



## OSAF EN RÍO DE JANEIRO PARA EL GP BRASIL

Del Viernes 21 al domingo 23 de junio, en el Hipódromo de Gavea, Río de Janeiro, se disputaron una serie de 11 clásicos black-type dentro del festival hípico en torno al Gran Premio Brasil (G1), marco que también reúne anualmente a los handicappers de OSAF para sus reuniones técnicas en donde se aprueban los ratings de cierre de temporada de los ejemplares sudamericanos.

Entre los clásicos que se corrieron en Gavea, se destacan las de Grupo 1, el GP Brasil (G1), GP Roberto e Nelson Grimaldi Seabra (G1), Major Suckow (G1), GP Presidente da República (G1), GP Jockey Club Brasileiro (G1), y otras carreras de Grupo 3 y Listadas.

El Clásico Cidade Maravilhosa (G3) llevó la nominación de Taça Horacio Espósito en reconocimiento al Vicepresidente de IFHA y Asesor de OSAF en Asuntos Internacionales. El Sr. Espósito estuvo presente para hacer entrega del premio a los ganadores del clásico, acompañando al Presidente del Jockey Club Brasileiro, Raúl Lima Neto y a su vez recibió un premio conmemorativo.



Por otra parte, en la misma jornada se disputó el clásico OSAF, donde el Gerente General de OSAF, Oscar Bertoletti, estuvo presente para hacer entrega del premio a los ganadores, acompañando al Sr. Raúl Lima Neto.

